

## Contaminan aguas negras a balneario

Escrito por Comunicado

Miércoles 04 de Marzo de 2015 20:34

---

GUAYMAS, 4 de Marzo de 2015.- Al menos 3 puntos de contaminación por vertimiento de aguas residuales directamente al mar detectó la dirección Municipal de Ecología y Medio Ambiente, por lo que la dependencia municipal emprendió desde el 2013 notificaciones que hasta hoy no hallan respuesta por parte de la Comisión Estatal del Agua de Guaymas.

Se trata de dos focos de contaminación en bahía Bacochoibampo. Uno en el área conocida como El Tular y otra más en el sector Las Tinajas, que al registrar periódicamente vertimiento de aguas residuales, podrían elevar los riesgos en la salud de quienes estas vacaciones acudirán a las playas para disfrutar en familia.

Iván Pérez Caballero, responsable de la dependencia, recordó que desde diciembre de 2013 y dos veces más durante el 2014, dirigieron oficios al organismo operador del agua para solicitar la inmediata intervención y eliminar el problema, sin embargo reconoció que de acuerdo a reportes ciudadanos, las condiciones persisten.

En bahía San Carlos, vecinos del área conocida como puente "La Chinita" también han manifestado desde hace varios días una fuerte cantidad de aguas negras que llegan directamente al mar.

Ante el próximo período vacacional, Pérez Caballero explicó que por oficio el Ayuntamiento de Guaymas solicitó a la Comisión Estatal de Protección Contra Riesgos Sanitarios del Estado de Sonora su intervención para la valoración de la calidad del agua, tanto en las zonas como en sus inmediaciones, donde los vertimientos de aguas residuales están presentes.